

## Destaca Sedeco IED y exportaciones (Reforma 26/01/16)

Destaca Sedeco IED y exportaciones (Reforma 26/01/16) Por Adriana Leyva Guadalajara México (26 enero 2016).-

Con crecimiento en exportaciones, Inversión Extranjera Directa (IED) y empleo, la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) dio su informe sobre los resultados obtenidos en el 2015. José Palacios Jiménez, titular de la dependencia, destacó que en IED se logró captar mil 907.8 millones de dólares, lo que significó un incremento del 82 por ciento de la meta anual que se tenía contemplada en mil 50 millones de dólares. Los principales países de origen de la IED fueron Estados Unidos con el 82 por ciento, seguido por Italia con 4.3 por ciento y Suiza con 2.7 por ciento. "Las ventajas competitivas que tiene el Estado de Jalisco, empezando con la más importante, que es su capital humano y esto ha provocado que con la promoción estén llegando cada vez más inversiones importantes en el Estado", destacó. En cuanto a exportaciones, pese a que las cifras están actualizadas a octubre, se destacó que hasta esta fecha se alcanzaron 37 mil 122 millones de dólares, lo que representó un crecimiento del 3.24 por ciento respecto al mismo periodo del 2014. El sector de la electrónica concentró el 53.4 por ciento de estos envíos a mercados internacionales con un total de 19 mil 817 millones de dólares, seguido de la industria de material del transporte con 6 mil 526 millones de dólares y una aportación del 17.6 por ciento. En tercer lugar están las industrias alimentarias y de bebidas, líquidos alcohólicos y vinagre y tabaco con exportaciones por 2 mil 304 millones de dólares y 6.2 por ciento participación del total. En el 2015 Estados Unidos, Alemania y Hong Kong concentraron el 78.6, 1.8 y 1.8 por ciento respectivamente del total de exportaciones. En lo que respecta a las importaciones, de enero a octubre se registró un decremento de éstas del .75 por ciento respecto al mismo periodo del 2014, con un total de 40 mil 487 millones de dólares. En lo que respecta al programa Bien Invierto, se explicó que se aprobaron 27 proyectos con un total de mil 87 millones de pesos y una generación de 2 mil 52 empleos. Estas inversiones se harán en un total de 28.46 hectáreas y el valor de la tierra asciende a los 133.13 millones de pesos. Por otro lado, Daniel Gómez Álvarez, director del Instituto Jalisciense del Emprendedor (Ijaldem) destacó la realización de tres eventos en 2015 los cuales tuvieron un alcance de poco más de 11 mil personas. Además, a través del programa Bien Realizo y la Red Mover a México, que lleva el instituto, se apoyó a 24 mil 042 emprendedores. Por último, el Fondo Jalisco de Fomento Empresarial (Fojal) presentó también sus resultados. El porcentaje de créditos otorgados a emprendedores fue del 25 por ciento. En tanto que la colocación de créditos se llegó a 454 millones 62 mil 524 pesos, lo que indicaron como un 115 por ciento de porcentaje de cumplimiento, debido a que la meta eran 394 millones 490 mil 746 pesos. Para este año no se prevé un entorno económico sencillo, dadas las condiciones financieras mundiales. "Como todos conocemos el panorama económico está medio complicado a nivel mundial, nosotros seguiremos con esta dinámica () tratando de que las metas que nos fijen las podamos cumplir y además rebasarlas", agregó Palacios Jiménez. "En Inversión Extranjera Directa la meta para el 2016 es de mil 100 millones de dólares". Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo